

Felicitan a trabajadores de enfermería en Cuba por Día Internacional de esta profesión

Pasión
por lo que
hacemos



Día Internacional de la Enfermería

La Habana, 12 may (RHC) El ministro cubano de Salud Pública, Roberto Morales, envió una carta de felicitación a las enfermeras y enfermeros de nuestro país con motivo de celebrarse este jueves el Día Internacional de la Enfermería.

En la misiva el titular cubano expone la satisfacción de poder homenajear a esos profesionales por el humanismo, abnegación y entrega que los caracteriza en la atención al pueblo y por la que brindan en otras naciones donde ponen en alto el nombre de nuestra Patria.

Agrega Morales que la fecha constituye ocasión propicia para reiterarles la confianza que el país deposita en ellos para lograr la excelencia en la labor diaria y continuar fortaleciendo una de las conquistas más genuinas de la Revolución, como ha reclamado del sector en el recién finalizado VII Congreso del Partido, el presidente Raúl Castro.



Radio Habana Cuba